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亚亚洲洲杯杯出出局局，，UU2233国国足足是是否否保保留留成成疑疑

请请不不要要让让青青春春散散场场

本报记者 李志刚

申诉难有效果

小组赛最后一战，中国队对阵卡塔
尔，由于对当值主裁一些判罚不满，中
国队赛后正式向组委会提出申诉，不过
从以往的经验来看，这样的申诉不会产
生什么效果。

在该场比赛中，伊朗籍裁判法哈尼
给中国队出示了7张黄牌1张红牌，这样
的判罚让中国队球员非常不满，比赛结
束后，多名中国队球员向主裁判抗议。
甚至在比赛中场休息期间，中国足协党
委书记杜兆才在翻译陪同下便向现场
督战的亚足联裁判委员会副主席哈尼
提出口头抗议，赛后中国队又以书面形
式向亚足联和本届赛事组委会提交了
申诉函。

作为里约奥运会男足决赛当值主
裁，伊朗籍裁判法哈尼在出牌方面非常
果断，非常注意维护裁判的权威。鉴于
法哈尼是亚足联力推的“金哨”，再加上
所谓“申诉”经常是无疾而终，这一次相
信也不会有太大的不同。中国队的申诉
行为，可能只会换来一纸无关痛痒的

“回函”，并不能解决任何实际问题。

球队“失去理性”

近些年来，对于中国足球取得的进
步，韩国足球界予以高度关注，他们事
实上非常担心会被中国足球后来居上
实现超越。这一次，U23中国男足未能
出线，韩国媒体冷嘲热讽，认为中国队

“主场蒙羞”，不过他们也不是所有的观
点都不可取，有关中国队“失去理性”的
论述，就应该引起大家的高度重视。

韩国媒体认为，中国队赛前曾野心
勃勃，甚至想向冠军发起冲击，但现实
很残忍，只留下屈辱的结局。对于中国
队小组赛最后一场输给卡塔尔这场球，
韩国媒体认为从比赛过程看，中国队经
历了一场完败，整场比赛吃到了7张黄
牌，特别是下半场快结束前，在还可以
组织进攻的情况下，中国队球员对于卡
塔尔的挑衅而表现出来的系列反应，并
非是对胜利渴望的昂扬斗志和进取手
段，而是失去了理性思考的行为。

韩国媒体对于中国队场上行为的
“定性”是否准确客观？至少U23国足领
队刘殿秋赛后的表态，显得非常不合时
宜，而且极易引起争议甚至可能会招致

亚足联的进一步处罚。刘殿秋表示，“比
赛时间非常短暂，我们非常珍惜，但我
想说的是：第一，我们没有输，大家都看
到了，我们没有输；第二，我们在场上似
乎与12个人在战斗；第三，如果还是这
么搞下去，我觉得亚洲足球没有什么希
望与前途。”无论从哪一个角度，这都不
应该是一个成熟的领队应有的表态，单
纯从这些话语来看，刘殿秋本人真的是
有点“失去理性”。

球队能否保留

在对阵卡塔尔的比赛中领取红牌
的何超，在接受采访时表示，这场比赛
可能是他们这批队员最后一次在一起
比赛。这句话引起了大家对这支队伍前
途的担心——— 由于并非传统意义上的

“奥运适龄年龄段”，这支队伍的前景确
实还不明朗。

对于球队在此次比赛中的表现，
U23国足主帅、里皮的重要助手马达洛
尼给予高度评价。值得注意的是，中国
足协现在非常重视里皮，爱屋及乌，对
于U23国足意大利教练团队的带队思
路及成果非常满意，也充分肯定这支球
队取得的进步，事情似乎能有转机。

有消息灵通人士透露，由于这支球
队中已经有6名队员作为国脚参加了去
年底的东亚杯赛，再加上部分队员通过
本次U23亚洲杯显现出良好的潜质，因
此中国足协将同步打造国家队及作为
国家队预备役的1995年龄段国家队。
也就是说，这支U23国足接下来将扮
演“国家二队”的角色。考虑到U23国
足的球员大部分都为俱乐部的主力，
因此球队接下来的集训、比赛时间也
将和国家队保持一致，安排在国际足
联正式比赛日周期内——— 这支队伍有
望于3月下旬重新集中。中国足协鉴于
U23国足取得的进步，已经基本确定派
这支球队参加今年8月的雅加达亚运
会。如果真能如此，那对于这支球队来
说，可是一大幸事。

事实上，中国足球界早就有人呼
吁，足协应该摒弃“奥运第一”的青训培
养计划，对所有年龄段的青年、少年队
伍一视同仁，这样既能保证足球人才层
出不穷、避免“断档”问题的出现，也能
从根本上杜绝“改年龄”这一痼疾，还能
让所有的人看到中国足协真正从根本
上“重视青训”——— 一举多得的好事，完
全可以从成建制地保留这支U23国足
开始。

希望有多高，失望就有多深！在U23亚洲杯上，中国队高开低走，首战大胜之
后，后两场小组赛接连输球，最终未能小组出线，这直接影响了足球界对本届杯
赛剩余赛事的关注程度。而直到现在，中国足协还没有给是否成建制地保留这
支队伍明确表态，大家都希望能有一个好的结果，千万不要冷了年轻球员的心
才好。

何何去去何何从从，，这这支支国国家家队队的的前前景景还还不不明明确确。。 新新华华社社发发
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